

Motivierte Spieler

Akkordeon-Ring Steinbach: Positive Bilanz auf allen Ebenen

BACKNANG (br). Zahlreiche Mitglieder konnte Siglinde Lohrmann, Vorsitzende des Akkordeon-Rings Steinbach, bei der Jahreshauptversammlung begrüßen. Nach einem kurzen Rückblick über das vergangene Jahr durch die Vorsitzende gab Kassierin Alexandra Hellenthal einen kurzen Bericht über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Die Kassenprüfer Dagmar Karl und Heiko Stickel bestätigten eine ordentlich geführte Kasse und Heiko Stickel beantragte im Anschluss die Entlastung der Kassierin und der Vorstandschaft.

Martin Spieß, musikalischer Leiter des Vereins, zeigte sich sehr erfreut über die motivierten Spieler aller vier Orchester und die gut besuchten Proben. Besonders hob er die Teilnahme des Jugendorchesters vergangenen Oktober in Filderstadt hervor, bei dem sich das Jugendorchester mit der Märchensinfonietta von Rudolf Würthner in der Kategorie „Schülerorchester – Mittelstufe“ das Prädikat „ausgezeichnet“ mit Pokal erspielt hat.

Bianca Rieger stellte in ihrem Bericht eine positive Entwicklung der Schüler-

zahlen fest und wies auf die kommenden Informationsstunden aller musikalischen Angebote im März und die offenen Proben in allen Orchestern im April hin, wobei sich besonders die Spieler des Freizeitorchesters über Verstärkung freuen würden.

Bei den Wahlen wurde Siglinde Lohrmann in ihrem Amt als Vorsitzende bestätigt und einstimmig wiedergewählt. Alexandra Hellenthal (Kassierin), Bernd Zweigle (Schriftführer), Dagmar Karl (Kassenprüfer), sowie Bianca Rieger (Notenwart) wurden in ihren Ämtern ebenfalls bestätigt.

Marion Balz stellte sich bei der Wahl zur Jugendleiterin nicht mehr zur Verfügung und wurde durch Stefanie Reutter abgelöst. Als Beisitzer wurden Simone Glassl, Marion Balz, Axel Pfeiffer, Günter Remann, Hans Seeger und Roland Fritz bestätigt beziehungsweise gewählt.

Am Ende der harmonisch verlaufenden Hauptversammlung dankte Siglinde Lohrmann allen fleißigen Helfern und lud zum Frühjahrskonzert am 21. März in die Dorfhalle nach Steinbach ein.



Bei der Jahreshauptversammlung des Akkordeon-Rings Steinbach gab es auch Wahlen. Siglinde Lohrmann (Vierte von links) wurde als Vorsitzende bestätigt. Foto: S. Reutter